

# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2020.4.21 No. 5

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



## 明日から臨時休業に入ります！

学校だより4号でもお知らせしたとおり、明日4月22日（水）から臨時休業に入ります。チーム柳小2020の一員としての自覚を持ち、規則正しい生活を過ごしてくれるものと期待しています。なお詳しいきまりなどは学校からのお便りや学級だより等でご確認ください。保護者の皆様にはご心配をおかけいたしますが、よろしくお願ひいたします。

## ＜臨時休業に向けての全校朝会校長の話より＞

さてやっと新学期のリズムに乗ってきたところですが、明日より5月6日（水）まで、臨時休業でお休みということになってしまいました。これは、ニュース等で知っている人もいると思いますが、日本の国全体で「緊急事態宣言」というものに基づいて、新型コロナウイルス感染症がどんどん広がっているのを止めるために行うものです。残念だけれど、学校には登校できず、家で過ごすようになってしまいます。

校長先生からは2つ、お休み中のお願いがあります。1つ目は柳津小学校の子どもとして柳小テーマ「やるぞなかまと いつでも ずっと 大好き 笑顔あふれる チーム柳小2020」めざして家でもがんばってほしいということです。やるぞのやる気をもって 離れていてもがんばっているチーム柳小2020の仲間とともに いつでも そして最初だけではなくずっと 学習面、生活面、運動面など自分に負けずに、大好きな笑顔あふれるチーム柳小2020の1人として、きちんとがんばってください。

2つ目は臨時休業中も「うたしてマスか？」をしてくださいということです。自分で自分の命を守るために、「うがい たいおん ちょうどく てあらい マスク かんき」です。消毒はお家では難しいところがあるかも知れませんが、その分手洗いをがんばってください。チーム柳小2020の皆さんには学校だけしかできないなんてことは絶対にありません。「うたしてマスか？」にもしっかりと取り組み自分で自分の命を守る「本物の力」をお家でも高めていってください。それではみなさん5月7日（木）に元気に笑顔でまたみなさんに会えることを、校長先生はじめ、先生方は楽しみに待っています。みなさんも元気に笑顔で、5月7日をむかえてください。これで校長先生のお話を終わります。

## 交通教室

4月17日（金）に会津坂下警察署や柳津駐在所の湯田様、交通安全協会の為田様をお迎えして交通教室を実施しました。まず、6年生代表に「家庭の交通安全推進委員」の委嘱状が湯田様より授与されました。その後湯田様より2つのことについてお話を聞きました。1つ目は「自転車の点検の仕方と安全な乗り方」についてです。特に命を守るために、必ずヘルメットをかぶるように話がありました。もしお持ちでない場合は購入していただとか、サイズの問題はありますが、学校にも多少ヘルメットがございますので、担任までご相談ください。2つ目は「安全な歩行の仕方」についてです。お話を聞いたことを活用するために、その後、班ごとに実際に路上を歩きました。お話を守り、きちんと歩くことができていたようです。自転車も歩行も、交通教室の時だけではなく、いつでも絶対にルールを守らなければならないものです。チーム柳小2020の仲間が、無事故で生活できることを願っています。ご家庭でもお話ししていただければ、大変ありがとうございます。

